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Protokoll Mitgliederversammlung Elternverein Aarau, 15. Sept. 2020 

Beginn um 20.00 Uhr im Café littéraire in der Stadtbibliothek Aarau, Graben 15, 5000 Aarau 
 

1. Begrüssung, Wahl von Stimmenzählenden, der Protokollführerin und des 
Tagespräsidenten, Genehmigung der Traktanden 

Raphael Bauhofer und Maya Basler begrüssen alle Anwesenden herzlich zur 

Mitgliederversammlung 2020. Das dritte Vorstandsmitglied Doreen Salvini musste sich 

kurzfristig entschuldigen.  

Auf die Wahl eines Tagespräsidenten wird verzichtet; das Vorstandsmitglied Raphael 
Bauhofer, führt durch die Traktanden. 

 Anwesend sind ___10___ Mitglieder (Marc Ammann, Angie Cavegn-Leitner, Heidi Hess, 
Christina Keinath, Antje Kirchhofer, Simone Kopp, Eva Kulik, Silvia Meyer, Sabine 
Ruess, Franca Schmid), und zusätzlich __2__ Vorstandsmitglieder, somit __12___ 
stimmberechtigte Personen. Anwesend ist auch __1 Gönner (Heiner Lüscher), der laut 
Statuten nicht stimmberechtigt ist. Weitere Gäste sind Franziska Hochstrasser vom 
Ferienpass, Dorothée Meier-Bolli und Chris Waser. Anwesend ist auch der zukünftige 
Vorstand, der noch nicht stimmberechtigt ist. Das absolute Mehr der Stimmen liegt bei 
_7____.) 

 Entschuldigt haben sich ____3__ Mitglieder (Annemarie Schib, Susanne Belser und Urs 
Waltenspül.) 1 Vorstands-Mitglied Doreen Salvini & die beiden zukünftigen VS-Mitglieder 
Romana Waller und Valentin Schmid mussten sich ebenfalls kurzfristig entschuldigen.  

Die Traktandenliste wurde den Vereinsmitgliedern mit der Einladung zugestellt. Es sind keine 
Anträge auf Änderung resp. Ergänzung der Traktandenliste eingegangen. Jedoch werden 
aufgrund der aktuellen Situation heute nur die Traktanden 6 – 8 besprochen. Das Programm 
sieht so aus, dass wir heute Abend die Traktanden 6 – 8 durchgehen. Die Traktanden 2 – 5 
wurden bereits am 12. Mail via Video-Konferenz verabschiedet.  

2. weiss eifärben Schrift als Platzhalter  
3. xxxx 
4. xxxx 

5. xxxx 
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6. Situation Freiwilligenarbeit im Elternverein, & Zukunft des Elternvereins 

 Der aktuelle Vorstand (Raphael Bauhofer, Maja Basler und Doreen Salvini) tritt per Ende 2020 

definitiv zurück. Silvia Meyer und Sabine Ruess sind bereits im Mai nach langjähriger VS-Arbeit und 

Verlängerung definitiv zurückgetreten. Ein neuer Vorstand hat sich formiert, der sich bereits intensiv 

mit EVA auseinandergesetzt hat und sich heute zur Wahl zur Verfügung stellt. Wir empfehlen den 

Vorstand in «Corpore» zu wählen und damit dem Vorstand die Möglichkeit zu geben, sich für 

seine Organisations-Entwicklung die nötige Zeit zu nehmen. Die neuen Vorstandsmitglieder haben 

sich bereits ausgesprochen, einen Präsidenten für die Vertretung nach aussen einzusetzen (Marc 

Ammann). 

 Das Rechnungsjahr 2020 ist zu ¾ gelaufen. Das Ressort Finanzen wird von R. Bauhofer auf 

1.1.21 abgegeben. Er wird die neue Person einführen und die Revisions-Sitzung noch mitbegleiten 

– die Rechnung 2020 wird an der MV im Mai 2021 der Mitgliederversammlung zur Entlastung des 

Vorstandes vorgelegt. Weiter wird er besorgt sein, dass alle Informationen seitens EDV an den 

neuen Vorstand weitergehen. Maja Basler wird das Begutti-Lager das nächste Jahr noch eng 

begleiten ev. sogar nochmals durchführen. & Doreen Salvini bleibt dem EVA mit der Durchführung 

des Räbeliechtli-Umzuges  treu. Alle 3 bleiben dem EVA weiterhin eng verbunden.  

 Marc Ammann richtet einige Worte an die Mitgliederversammlung und erklärt wie die zukünftige 

Organisation des EVA aussehen könnte.  
 

 

7. Vorstandswahlen und Wahl der Kontrollstelle 

 Abstimmung: Die MV ist einstimmig mit der Wahl in Corpore einverstanden  

 Einstimmig in den Vorstand – gewählt wurden:  

 Ammann Marc, Escher Janos, Fischer Julia, Parini Anna, Wagner Vivi, Waller 
Romana, Stähli Alexa, Schmid Valentin.  

 Wahl als Präsident Amman Marc  

 Wahl der Kontrollstellen – Dorothée Meier-Bolli  

 Der neue Präsident Marc Ammann richtet einige Worte an die MV  

 Die Stadträtin, ehemalige EVA-Präsidentin und langjähriges EVA-Mitglied Angie Cavegn-
Leitner richtet im Namen der Stadt wertschätzende Worte und ihren Dank an den 
abtretenden sowie an den neuen Vorstand. Sie betont, wie wichtig der EVA in Aarau ist 
und die Erleichterung des Stadtrates, dass eine Lösung für das Fortbestehen des EVA 
gefunden wurde. Zum Schluss erwähnt Angie Cavegn-Leitner die Projekte seitens der 
Stadt bei denen sich die Stadt Unterstützung vom EVA erhofft.  (Quartier-Entwicklung, 
Generationen-Projekt, Frühe-Kindheit und Tagesstrukturen).  
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8. Verabschiedungen, Verdankungen und Verschiedenes 

Der Dank geht an alle Vorstandsmitglieder, die sich immer wieder mit viel Engagement für den 
Elternverein einsetzen.   

 Silvia Meyer und Sabine Ruess werden durch Heidi Hess verabschiedet. Beide haben 
sich viele Jahre begeistert und motiviert für den EVA eingesetzt. Mit der Übergabe von 
einem Geschenk wünschen wir den beiden alles Gute für die Zukunft. 

 Ein grosser Dank gilt den restlichen drei abtretenden Vorstandsmitgliedern Raphael 
Bauhofer, Maja Basler und Doreen Salvini. Die dem neuen Vorstand jedoch noch einige 
Zeit zur Verfügung stehen für die Übergabe bzw. in den Arbeitsgruppen Begutti und 
Räbeliechtli-Umzug auch weiterhin mitwirken.  Mit der Übergabe von einem Geschenk 
wünschen wir ihnen alles Gute für die Zukunft. 

 Nochmals offiziell verabschiedet wird Heiner Lüscher von der Arbeitsgruppe Spielplätzte. 
Heiner wurde bereits vor 2 Jahren offiziell verabschiedet, und hat sich seit dem immer 
wieder für die Spielplätze eingesetzt.  

 

Ein ganz grosses Dankeschön geht an alle Arbeitsgruppen Leiter/Innen und den 
Arbeitsgruppen-Mitarbeiter/Innen und an alle, die bei Bedarf einen Kuchen backen oder in 
anderen Bereichen tatkräftig mithelfen. 

Wir danken allen Sponsoren und Gönnern, ganz besonders auch der Stadt Aarau. Ohne die 
Sponsoren und die Unterstützung der Stadt wären einige von unseren Aktivitäten nicht möglich.  

Dann danken wir der Stadtbibliothek für das Gastrecht heute Abend. Wir haben uns gefreut, 
dass wir unsere Versammlung wieder hier abhalten durften.  

September 2020 / Franca Schmid  


